

Holguín enfrenta la covid-19 bajo el prisma de la ciencia

- Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 14:32

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1795



La covid-19, su evolución, tendencias y pronósticos de la epidemia en la provincia de Holguín fueron el foco de atención del intercambio semanal entre el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez y expertos que enfrentan la presente situación pandémica.

Se conoció que la provincia acumula más de 40 mil 200 casos positivos, desde el inicio de la pandemia en marzo del 2020.

Asimismo que hay una disminución de casos importados, pero que aumentaron los autóctonos en un 33%, y que los municipios de Cueto, Antilla, Banes, Frank País y Sagua de Tánamo son los que presenta la mayor complejidad.

Al respecto el Gobernador sugirió enfocar las visitas a estos municipios para asesorar a los especialistas y controlar el cumplimiento de las indicaciones, y llama la atención sobre Mayarí y Urbano Noris.

Holguín enfrenta la covid-19 bajo el prisma de la ciencia

- Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 14:32

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1795



Aun así, la provincia vive una meseta con la reducción de casos en un 25 %, y que en algunas áreas de salud se observa una disminución, como en Alcides Pino y Julio Grave de Peralta en la ciudad de Holguín.

Destaca el aumento de las pruebas para detectar la presencia del nuevo coronavirus, porque en estos momentos existe una dispersión de la enfermedad a lo largo de la provincia.

La Dra. Katia María Ochoa, Directora de Salud Provincial, explicó que como viene ocurriendo una disminución de casos de covid-19 en los cuerpos de guardia de la provincia, se están recogiendo las camas de centros de aislamiento y bancos en las consultas habilitadas para este servicio, no obstante, se conservan en dichos lugares para cualquier eventualidad.

Se puso como ejemplo la Terminal de Ómnibus Nacional que sirvió como

Holguín enfrenta la covid-19 bajo el prisma de la ciencia

- Última actualización: Viernes, 10 Septiembre 2021 14:32

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1795

centro de atención de bajo riesgo. Se orientó retomar los datos para compararlos con los de este mes y poder comparar.

Resulta alentador que disminuya la afluencia de pacientes a los cuerpos de guardia, no obstante, se precisa continuar con la pesquisa comunitaria porque existen personas morosas que acuden a consulta muy tardíamente, lo que complica el tratamiento de ser positivo a la covid-19, otra muestra de la falta de percepción de riesgo.

Se conoció también de que la provincia espera por la llegada de integrantes de la brigada Henry Reeves preparados para enfrenar contingencias.

Cuando sea una realidad, serán refuerzo de la atención médica en Mayarí, municipio donde por cierto ha ocurrido una baja en los casos en estado grave.